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das mit kammermeyer freut mich ungemein. hat seine chance damals in jena genutzt und war
dann seltsamer weise nie mehr ein thema für die erste elf, obwohl domi schwächelte.

ich mach jetzt endgültig meinen frieden mit von heesen und harre der dinge, die da kommen.
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